

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coronavirus : Annulation des événements et rencontres au GICAM

Le GICAM annonce l'annulation de tous les événements, réunions et rencontres prévus au sein de son immeuble siège à compter du mercredi 18 mars 2020 pour une durée indéterminée.

Cette décision est prise pour éviter la propagation de l'épidémie de Covid-19 qui touche le monde depuis janvier 2020. Il s'agit, entre autres, de limiter les rencontres et les contacts entre les personnes, principaux facteurs de diffusion du virus.

Toutefois, des dispositions appropriées sont prises pour assurer la continuité des autres services.

Le GICAM réévaluera la présente mesure à l'aune de l'évolution de l'épidémie au Cameroun.

Fait à Douala, le 17 mars 2020.

Célestin TAWAMBA
Président

